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【総務】

［県総体～県春季大会までの反省点］

○すべての大会をメンバー１人に対して１人の応援で実施…特に大きなトラブルはなかっ

たと聞いています。これも各校の先生方が保護者に伝達をしっかりしていただいたおか

げと感謝しております。

○手指消毒（アルコール）・手洗い用石鹸の持参についても、ご協力をありがとうござい

ました。

●自校の第１試合や審判のために、会場への来校は４５分前となっているにもかかわらず、

かなり早い時間から来校されるスタッフ（顧問）がおられました。多少の時間のずれは

あるかと思いますが、ご協力よろしくお願いします。

［今後に向けて］

○春季大会までのように感染予防は必要なくなりましたが、マスク・アルコール消毒等、

今後は各校の判断でお願いします。また、新型コロナウイルス感染予防に関する配付・

提出文書もなくなります。

○大会ごとに「会場使用上の注意」「県大会の中学校会場における荷物運搬用自動車申請

について」「応援の家族の方々へのお願い」の用紙の熟読をお願いします。特に「応援

の家族の方々へのお願い」については配付の徹底をお願いします。

○次の県総体から応援に関する規制はなくなるかと思います。過去の大会で借用していな

い近くの駐車場に無断で駐車をし、他団体や会場校に多大なるご迷惑をおかけすること

がありました。その他にも駐車マナーが悪く、無断で駐車したり、無理矢理駐車しよう

としてトラブルが発生し、実際に使用させていただけなくなった会場（学校）もありま

した。規制がなくなるとそのようなことが予想されます。そのため、中学校会場では駐

車場担当を決めてご協力をお願いすることもあるかと思われますので、よろしくお願い

いたします。


